

HASLACH. Auf die internationale Liste der Unesco für immaterielles Kulturerbe wurde das Textile Zentrum Haslach gesetzt. Denn hier wird die jahrhundertealte Webtradition weitergesponnen und ins Heute geführt.

"Wir alle freuen uns riesig über diese Auszeichnung. Das ist eine schöne Anerkennung und Wertschätzung unserer Arbeit", kommentieren Marianne Kneidinger und Christina Leitner die Ernennung zum immateriellen Kulturerbe, die vor wenigen Tagral bei der Unesco-Tagung in Addis Abeba (Äthiopien) erfolgt ist. Schon im Vorfeld hatte das Textile Zentrum Haslach gute Chancen auf eine

Listung, da hier die Weitergabe von traditionellem Handwerk, die Dokumentation und Forschung sowie die lokale und internationale Zusammenarbeit gelebt wird.

## Margit Fischer gratulierte

Gratulanten zur besonderen Auszeichnung gab es natürlich viele. Unter anderem meldete sich auch die ehemalige "First Lady" Margit Fischer mit Glückwünschen im Textilen Zentrum. Sie machte sich im November 2012 selbst ein Bild von der Mühlviertler Textiltradition. Auf den historischen Webstühlen wird übrigens auch heute noch gearbeitet. Produkte, die hier entstehen, können über den neuen Online-Shop erworben werden (www.textiles-zentrumhaslach.at). -m.g.-